

### Apresiasi Belajar di RRI, DPRD Surakarta Usul Jadwal dan Materi Diperjelas



KBRN, Surakarta: Program RRI Radio Tanggap Bencana Covid – 19 khususnya acara Ibu Pertiwi Memanggil “Belajar di RRI” mendapat apresiasi positif dari para wakil rakyat di DPRD Kota Surakarta.

Wakil Ketua DPRD Sugeng Riyanto menyatakan, acara tersebut menunjukkan kepedulian RRI terhadap para siswa. Kondisi sekarang ini karena pandemi Corona sedang belajar di rumah.

“Rata-rata para guru sudah memberikan penugasan Pekerjaan Rumah di setiap mata pelajaran. Tapi acara Belajar di RRI bagus juga ya, untuk memberikan pengayaan kepada para siswa,” ungkapnya Rabu (8/4/2020).

Hanya saja karena slot waktu terbatas, maka politisi Partai Keadilan Sejahtera ini berharap pengayaan tersebut diberikan untuk mata pelajaran yang selama ini sering dianggap susah oleh siswa.

“Konteksnya sebagai stimulan dan pengayaan syukur bagi mapel yang susah. Nah itu pengayaan itu penting. Syukur ada jadwal pasti Senin untuk pelajaran apa, Selasa apa, untuk jenjang apa sehingga siswa bisa menanti. Sehingga apa yang disuguhkan RRI itu sangat membantu untuk pengayaan anak didik,” jelasnya.

Pendapat yang tak jauh berbeda juga disampaikan Anggota Komisi IV DPRD Kota Surakarta Indriani yang menangani bidang pendidikan. Politisi dari PDI Perjuangan ini menyatakan, Acara Ibu Pertiwi Memanggil lewat "Belajar di RRI" sangat bermanfaat sebagai stimulan untuk menambah wawasan siswa.

"Progam ini menarik, perlu dipilih tema yang mudah disampaikan melalui lisan. Tak perlu dengan alat peraga, tidak harus ribet-ribet, sesuai kepraktisan ilmu itu sendiri. Sehingga dengan hanya mendengar siswa menjadi paham," bebernya

Menurut Indriani, sesuai dengan konsep radio yang hanya mengandalkan indra dengar untuk menyerap, perlu cara penyampaian yang mudah. Konsep yang segar sehingga siswa tertarik untuk mendengarkan dan bisa mencerna dengan gampang. "Tentunya pembawa acara ini juga yang kooperatif, jangan pasif lah," pintanya.

(Kliping Media Online/SDP)